

BOLETÍN No. 679 ->>

- Se inauguró la Semana Académica del Centro de Ciencias Agropecuarias de la UAA.
- Formación integral de la UAA hace posible el egreso de profesionistas pertinentes.

Debido a la visión estratégica de la formación integral en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se realizan diferentes actividades para que las y los estudiantes identifiquen las situaciones reales que competen a su formación profesional, con el objetivo de ofrecer recursos humanos pertinentes para resolver las necesidades de la población; comentó el decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, Gabriel Ernesto Pallás Guzmán, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, durante el inicio de la Semana Académica de dicha área universitaria.

En un mensaje de bienvenida, Pallás Guzmán mencionó que para el alumnado es indispensable conocer las posibilidades actuales de desempeño laboral y las áreas de desarrollo, en este caso, a partir de las nuevas tendencias en el sector agropecuario del país.

Además, indicó que el trabajo multidisciplinario ya no es una opción para la solución de los problemas de la sociedad, pues la labor colectiva permite fortalecer las acciones a implementar. De esta forma, agradeció la participación de las y los estudiantes de las carreras de Medicina Veterinaria y Zootecnia, Ingeniería en Agronomía, y Agroindustrial; la cual calificó de excepcional desde hace años.

Asimismo, expresó que durante la semana del centro se cuenta con la participación de ponentes del sector productivo y gubernamental, con el objetivo de compartir experiencias de campo para abonar a los conocimientos adquiridos en el aula; así como ofrecer diferentes visiones respecto a las situaciones y opciones para el desarrollo del sector agroalimentario.

Durante el evento inaugural, Jorge Armando Narvaez Narvaez, titular de la secretaria de Desarrollo Rural y Agroempresarial del estado, manifestó que es indispensable el retorno constante a la academia para el desarrollo de la investigación y la innovación que beneficie al campo mexicano; por lo cual, también se requiere de profesionistas con un alto perfil, como los egresados de la conocida Posta Zootécnica.

Finalmente, apuntó que el sector productivo requiere de la implementación de tecnología para competir ante el mercado laboral actual; es así que el cambio generacional es el fenómeno que pueden potencializar estas opciones para impulsar la competitividad agroalimentaria en México. De esta forma, Narvaez Narvaez invitó al estudiantado del Centro de Ciencias Agropecuarias a ser gestores de nuevas estrategias para beneficiar a la población del estado y el país.

Cabe mencionar que después del evento inaugural, el titular de la SEDRAE impartió una

conferencia sobre el proyecto Agrosfera, tras lo cual se realizaron diversos encuentros deportivos en los que participaron las y los estudiantes del CCA, como gotcha, volleyball y football.

